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Les bureaux de Jean-Louis Deniot, quai d’Orsay, à Paris.
Jean-Louis Deniot’s o�ces, Quai d’Orsay, Paris.

  Jean-Louis  
     Deniot

Depuis l’ouverture de son agence en 2000, on ne présente plus Jean-Louis 
Deniot, tant ses intérieurs sont désormais synonymes de luxe à la française à 
travers le monde. Ne serait-ce que pour cette année, la liste de ses projets en 
ferait pâlir plus d’un : une multitude d’appartements et d’hôtels particuliers à 
Paris, la rénovation de l’ancien château d’Yves Saint Laurent et Pierre Bergé en 
Normandie, des maisons aux États-Unis, au Royaume-Uni et au Maroc, un palais 
au Qatar, un appartement en Grèce et puis encore Hong Kong, Taïwan, l’Inde, 
la Thaïlande… Autant de lieux où son sens du mélange des époques et des styles 
fera mouche, donnant une interprétation de l’élégance toujours étonnante. O.D.

Since the opening of his agency in 2000, Jean-Louis Deniot has made 
his interiors synonymous with French luxury the world over. This year 
alone, the list of projects is enviable : a multitude of apartments and pri-
vate townhouses in Paris, the renovation of Yves Saint Laurent and Pierre 
Bergé’s former château in Normandy, homes in the United States, the 
United Kingdom and Morocco, a palace in Qatar, an apartment in Greece 
and other projects in Hong Kong, Taiwan, India and Thailand. All places 
where his sense of mixing eras and styles will hit the mark, o�ering an 
ever-astonishing interpretation of elegance. O.D.
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